
A l' attention de Mr le commissaire enquêteur
J'ai pris connaissance du projet et des documents en particulier de l'étude d'impact.

Ce projet me semble démesuré et anachronique.
Aujourd'hui nous savons notre responsabilité envers :
- la préservation des milieux naturels et des espèces.
- les besoins du territoire pour une mobilité douce et décarbonée.
Alors dépenser autant d'argent public pour faciliter le transit des touristes et des camions et 
finalement rechercher des zones ou stocker des milliers de m3 de matériaux à l'heure ou l'on 
recherche a minimiser l'artificialisation me semble une hérésie.
A territoire d'exception et habitants sensibles, aménagement d'exception a faire (ou pas) avec bon 
sens !

Je sais les budgets limités et les besoins nombreux pour entretenir les infrastructures existantes. 
Donc arrêtons le massacre au bull. et le goudron et investissons pour rebâtir de beaux murs en pierre
sèche et de vrais itinéraires cyclables.

Pierre HERRGOTT Habitant du territoire


